



Gemeinsam beschaffen

Diskussion über innovative Beschaffungsformen im Bereich Digitalisierung und darüber hinaus.

Wer digitalisiert, muss meist komplexe IT-Produkte beschaffen, die – bereits bei der Ausschreibung – spezifisches Fachwissen, Knowhow und Erfahrung erfordern. Um ihre Ressourcen effizient einzusetzen, haben Städte, Gemeinde und Kantone begonnen, bei Digitalisierungsprojekten gezielt zusammenzuarbeiten.

Die BFH untersucht innovative Beschaffungsmodelle bei Digitalisierungsprojekten. Gemeinsam diskutieren wir die Resultate unserer Studie und zeigen praxisnah auf, was bei gemeinsamen Beschaffungen beachtet werden sollte und wie Verwaltungen von den Erfahrungen anderer lernen können.

Datum: Donnerstag, 23. November 2023

Zeit: 15.00 – 18.00 mit anschliessendem Apéro

Ort: OBC Suisse Zürich-Europaallee

Alle Interessent*innen an Themen der Digitalisierung und des öffentlichen Beschaffungsrechts sind herzlich willkommen.

Wir freuen uns auf einen anregenden Austausch mit anschliessendem Apéro.

Weitere Informationen und Programm:



Möchten Sie Partner*in für diesen Event werden oder selbst Ihr Projekt vorstellen?

Melden Sie sich bei stefanie.pfaendler@bfh.ch



Bündner
Fachhochschule

In Zusammenarbeit mit

OneGov.ch